

Grupo de ayuda marchó y dialogó con jóvenes en el parque para visibilizar el flagelo del suicidio



En el marco de lo que es esta fecha tan especial para la juventud, integrantes del proyecto “Help” marcharon ayer miércoles 21 desde la intersección de las avenidas Moreno e Yrigoyen rumbo al oeste, para luego en el Parque de los Jóvenes dialogar con ellos.

Leticia Domínguez, quien forma parte de la organización expresó en diálogo con Diario San Rafael: “Somos un grupo de jóvenes que estamos para prevención del suicidio, debido a la cantidad de sucesos que se han dado en el último tiempo, lo decidimos nosotros ya que de paso está el mes de septiembre. Decidimos hacer una caminata para concientizar y para informarle a los chicos que ellos no están solos, de que tienen alguien con quien contar”.



Algo muy bueno fue el respaldo del municipio de San Rafael, pues tras la llegada de este grupo al parque de los Jóvenes, se les permitió subir al escenario y hacer una presentación sobre el trabajo que realizan y el apoyo que pueden darle a personas que necesitan una salida a diversos problemas.

Cabe decir que se puede encontrar a esta importante agrupación a través de redes sociales buscando “**Help Sudamérica**”.